
平成３１年度 第１回 学校運営協議会 議事録 

下野市立薬師寺小学校 

  

日時   ４月２４日（水） １５：３０～１６：３０  薬師寺小学校 相談室 

参加者  学校運営協議会委員       谷萩昌道様   舘野法子様  中西佑介様 

髙山信夫様  高橋葉子様 

校長 海老原忠     

地域学校協働活動推進員   上野 保久様 

学校側参加者         教頭 人見佳代子  教務主任 金久保貴子 

１自己紹介 

２委嘱状の交付 

３学校運営協議会についての説明（教頭）  

４会長･副会長の選出  

 ○会長 髙山 信夫様  ○副会長 中西佑介様 

５学校運営について（学校経営方針より説明 校長） 

 ・南河内中学校区で統一した小中一貫教育目標を設定している。 

・目指す子ども像も、小中一貫の４・３・２学年で設定。 

 ・地の利を生かして児童の学びを保証し、児童の育ちを未来につなぐ学校作 

りを行いたい。 

（A委員）自己有用感の受け止め方は 

（校長）児童に集団の中で必要とされていると感じて欲しいと思っている。 



（B委員）自己有用感と自己肯定感同じような意味合いと感じていた。学 

校生活で認め合える関係を作って欲しい。 

（C委員）コミュニケーション能力の向上が学校課題となっている。コミ 

ュニケーションの得意不得意があるが，助け合える関係づくりを 

して欲しい。 

６教育課程について（資料参照 教務主任） 

・南河内中学区４校統一の学校課題で取り組む。 

・外国語活動は、３・４年３５時間、５・６年７０時間行う。外国語指導助 

手が来て担任と一緒に授業を行う。 

・４～６年は月曜日が６時間・立腰タイムの実施 

（B委員）１・２年の外国語活動の（１０）はどういうことか？ 

（教務）予備時数を使って外国語活動を行うことを表している。 

７地域連携について（資料参照） 

・出前授業について：谷萩先生の講話実施依頼。日程等は後日相談。 

８学校経営及び教育委員会への申し出 

・特になし 

９承認（挙手にて） 

・全員一致で承認 

○髙山会長あいさつ 

○中西副会長あいさつ 

 



１０その他 

・学習の決まりの活用の仕方について 

 （D委員）内容はよいが、下敷きとしては使いにくい。検討して欲しい。 

 （E委員）下敷きとしは使いにくそうだ。 

 （B委員）下敷きとして新たにつくることはできないか。 

 （A委員）目に優しい色の下敷きになるとよい 

・運動会の時期の変更検討について 

（校長）春へ変更を検討していく。子どもの健康・安全を考慮して 

（B委員）H２６年に春への変更を提案した事がある。 

（A委員）それによるメリット、デメリットは 

（校長）春：暑さが比較的厳しくない。秋：練習から猛暑が予想される。 

（B委員）農繁期。田植えと稲刈り。子どもの安全安心優先。     

（C委員）１年生が心配。５月頃からできるなら検討できる。 

（A委員）内容の検討も必要。 

１１事務連絡 

・第２回１２月４日 第３回２月１４日 

（C委員）・入学式・卒業式の来賓への駐車券 

       ・自己紹介は、フルネームで 

       ・再任の依頼は事前に 



 


